Août 11.—Règles commencées le 29 juillet, terminées le 3 août, sans douleurs. La malade n'est pas aussi bien. Ses enfants sont tous marlades de la rougeole, elle est obligée de travailler beaucoup et passe une partie de ses nuits blanches.

7º Galv. posit. 180 milliamp. 5 minutes.

Août 28.—Une hémorragic s'est déclarée le 16 à la suite de fatigue. La chaleur de ces jours derniers a dû y contribuer aussi.

8º Galv. posit. 180 milliamp. 5 minutes.

Sept. 1.—-L'hémorragie supprimée depuis le 29, le lendemain de la dernière galv.

9e Galv. posit. 200 milliamp. 5 minutes.

Sept 4.-La malade est bien rétablie et se dit très bien.

10° Galv. posit. 190 milliamp. 5 minutes.

Sept. 8. - Mes craintes concernant l'état du col sont maintenant dissipées, il est en bonne voie de guérison.

8º Galv. négat. 180 milliamp. 5 minutes.

Sept. 28.—9" Galv. nėgat. 190 milliamp. 5 minutes.

Sept. 29.--Règles sans douleurs terminées hier après une durée de 4 jours seulement.

10° Galv. négat. 200 milliamp. 5 minutes.

Nov. 16.—La malade a eu des règles normales au mois dernier. Madame se dit parfaitement bien, elle mang bien, dort bien. Elle peut s'occuper de l'ouvrage de sa maison sans aide, chose qu'elle n'a pas fait depuis huit ans. Le fibrome n'est pas plus gros qu'une petite orange. Le col est guéri.

Dec. 22.—J'ai vu Mad. M. de nouveau aujourd'hui, la guérison se maintient.

OBSARVATION II.

Mad. V., âgée de 33 ans, mariée à 17 ans, réglée à 15, a eu 5 enfants âgés respectivement de 14, 12, 10, 6, 5 ans. Malade depuis 14½ ans.

Il y a deux ans et demie, elle fut prise subitement d'hémorragie qui dura trois semaines. Elle devint mieux durant quelque temps, mais l'hémorragie ne tarda pas à se renouveler très fréquemment jusqu'en février 1889. A cette époque, elle consulta un spécialiste, qui trouva une tumeur et conseilla l'ablation des trompes et des ovaires comme étant le seul moyen sûr de guérison. L'opération eut lieu le 16 du même mois. La malade guérit promptement de l'opération et fut assez bien durant quelques semaine. L'hémorragie se montra peu de temps après et se répéta assez souvent et avec autant d'abondance qu'avant l'opération.